



Die größte Messe für Feuerwehrleute findet alle fünf Jahre in Hannover statt. Vom 15. bis 20. Juni ist es wieder so weit, neben zahlreichen Ausstellern werden auch viele internationale Gäste aus der ganzen Welt erwartet.

Leadin

Die größte Messe für Feuerwehrleute findet alle fünf Jahre in Hannover statt. Vom 15. bis 20. Juni ist es wieder so weit, neben zahlreichen Ausstellern werden auch viele internationale Gäste aus der ganzen Welt erwartet.

"Teams, Taktik, Technik. Schutz und Rettung vernetzt" - das bildet das Leitmotiv der Interschutz in diesem Jahr. Den Feuerwehrleuten fehlt es an Personal, darum müssen sie sich besser vernetzen, um den Herausforderungen gerecht werden zu können. Durch den Klimawandel wird es beispielsweise zu mehr Waldbränden kommen und, immer mehr Menschen in den Städten, bedeutet auch immer mehr Arbeit für die Feuerwehren. Ein international fachlicher Austausch auf der einen Seite, eine Neuheitenschau auf der anderen und dazu jede Menge Action bei den Vorführungen, erwartet die Besucher bei der Interschutz, Mitte Juni in Hannover.